

Ein echter „Waldraff“ kehrt heim

Wilhelm Waldraff 1851 – 1938, war ein Kunstmaler in Ostrach, der weit über unsere Gemeindegrenzen hinaus Bekanntheit erlangte. In der damaligen Zeit waren beeindruckende Landschaftsporträts als Auftragsarbeiten für Hochzeiten u.ä. sehr beliebt.

Ein solches typisches Werk von Wilhelm Waldraff mit dem Titel „**Schweizerische Gebirgsschlucht**“, aus dem Jahre 1934 wurde der Gemeinde nun gestiftet von Herrn Otto Abt aus Siegen. Das Gemälde hat mittlerweile seinen Platz im Treppenhaus des Ostracher Rathauses gefunden. Herzlichen Dank an den Stifter und an Professor Bogenschütz für die Vermittlung!

Bürgermeister Christoph Schulz

